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Texte de la question

Mme Danielle Brulebois appelle l'attention de Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la
situation des universités. Ces dernières expriment leur vive inquiétude pour l'avenir de l'enseignement supérieur et
la recherche. Les universités souffrent de forts déséquilibres budgétaires structurels qui ne sont que très
partiellement compensés par l'État (hausse des coûts de l'énergie, hausse du point d'indice). Par exemple,
l'université de Franche-Comté se voit amputée de 904 millions d'euros alors que l'absorption de la hausse du point
d'indice de juillet à décembre 2023 et la prime pouvoir d'achat représentent une dépense supplémentaire de presque
2 millions d'euros. La jeunesse est l'avenir du pays, la recherche une source de progrès et de développement
économique et la formation un puissant moteur d'innovation. Aussi, elle souhaite savoir quelles mesures le
Gouvernement va mettre en œuvre afin d'atteindre les objectifs ambitieux fixés par la loi de programmation
pluriannuelle de la recherche.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/16/questions/QANR5L16QE16498
http://www.tcpdf.org

